



www.presidencia.gob.sv



**UN SUEÑO
POSIBLE**

DESARROLLO DE LA
NIÑEZ Y ADOLESCENCIA



**UNÁMONOS
PARA CRECER**



**100 días
gobernando
por un mejor
EL SALVADOR**



100 días gobernando por el DESARROLLO SOCIAL

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

Primera Farmacia Especializada abre sus puertas para atender a pacientes con enfermedades crónicas.



MÁS MEDICINAS Y SALUD NUEVA FARMACIA ESPECIALIZADA

Inauguración de la primera **Farmacia Especializada** en el antiguo Hospital Nacional de Maternidad para agilizar la entrega de medicamentos a pacientes con enfermedades crónicas.

\$2,4 millones invertidos en 47 medicamentos para el suministro de esta farmacia, la primera de una serie que se abrirán en las principales regiones del país, como parte del cumplimiento de una promesa del Presidente de la República.

El ISSS ha puesto en marcha el **sistema de pago de planillas en línea** para beneficiar a más de 630 mil derechohabientes y 4,175 empresas y ha adquirido **siete ambulancias medicalizadas**.

12 ambulancias nuevas y **ampliación del horario de servicios en FOSALUD**.

83%

ABASTECIMIENTO
DE MEDICINAS

En el sistema público de salud los servicios siguen siendo gratuitos.

53

NUEVAS
INFRAESTRUCTURAS
DE SALUD

43 Unidades Comunitarias, 2 laboratorios y 8 remodelaciones en hospitales con una inversión \$11 millones.

EL AGUA POTABLE LLEGA A MÁS COMUNIDADES

En 100 días, ANDA ha beneficiado a más de **35 mil personas** con la finalización de 41 proyectos en diferentes comunidades y llevó el servicio al corredor sur del Bajo Lempa, con una inversión de más de \$11 millones para atender zonas como Corral de Mulas e Isla de Méndez.





TRABAJAMOS INCANSABLEMENTE PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DE EL SALVADOR

“Después de largos años de lucha por la justicia y la democracia en mi país, recibo con humildad y profundo respeto la banda presidencial. La recibo con el compromiso de ejercer la Presidencia para todos los salvadoreños y todas las salvadoreñas, aquí y en el exterior. Ejerceré la Presidencia con honradez, austeridad, eficiencia y transparencia.

Trabajaré incansablemente para alcanzar los grandes acuerdos de nación que nos permitan resolver los principales problemas del país y que faciliten la construcción de los cambios estructurales que El Salvador necesita.

La participación ciudadana será fundamental en mi gobierno, porque el derecho y la responsabilidad de construir este país es de todos.

Queremos una ciudadanía activa, que haga contraloría social, que exija principios éticos a sus funcionarios.

Lo he dicho muchas veces y debo dejarlo claro: **Los recursos del pueblo son sagrados** y solo se utilizarán para favorecer el desarrollo y el bienestar del mismo”

*Extracto del discurso de toma de posesión
1 de junio de 2014.*

CONSTRUYENDO EL BUEN VIVIR

El Buen Vivir no es un concepto abstracto. Este modelo de desarrollo humano inspira las acciones del gobierno para construir una sociedad más inclusiva, donde se cumplan los derechos fundamentales, como a la salud y a la educación, se brinden oportunidades de empleo y haya una distribución equitativa de la riqueza que producimos como país.





El jefe de Estado decidió no vivir en la Residencia Presidencial y la convirtió en **un espacio de encuentro y reflexión** sobre la identidad y la realidad salvadoreña.

Cada 15 días el Presidente y su esposa comparten con distintos sectores de la población.

Familiares de víctimas de la guerra civil representados en CODEFAM y el Comité de Trabajo Pro Memoria Histórica de El Salvador, niñas y niños del ISNA, integrantes del coro Escúchanos de la Escuela Municipal de Ciudad Futura y estudiantes que participaron como observadores electorales en las pasadas elecciones han sido los primeros en ser recibidos en la Residencia Presidencial.

INFRAESTRUCTURA ESCOLAR CONDICIONES ÓPTIMAS PARA EL APRENDIZAJE

- \$6.4 millones para mejorar instalaciones eléctricas y realizar obras de agua y saneamiento en 60 escuelas, entrega y reparación de mobiliario a 554 centros escolares.

- Obras de rehabilitación y construcción en 11 centros escolares.

- Diseño de **Política de Infraestructura Escolar**, que establecerá un modelo de centro educativo que garantice las condiciones óptimas para el proceso de aprendizaje.

- Ampliación en 2015 de la entrega del paquete escolar a bachillerato e implementación del programa "Un Niño Una Computadora".

- Elaboración de la **Política Nacional de Formación Docente** que beneficiará a 43 mil maestros y maestras a nivel nacional y contribuirá a mejorar la calidad educativa.



625
ESCUELAS

Beneficiadas con mejoras en
infraestructura y dotación de
mobiliario.

**NUESTRO
GOBIERNO
ERRADICARÁ EL
ANALFABETISMO**



POLÍTICA NACIONAL DE JUSTICIA, SEGURIDAD PÚBLICA Y CONVIVENCIA

La **Política Nacional de Justicia, Seguridad Pública y Convivencia** se fundamenta en un concepto de seguridad más amplio y en la que también se involucra a los diferentes actores de la sociedad para dar una respuesta conjunta al fenómeno de la violencia e inseguridad.

Articula acciones desde cinco ejes: Prevención de la violencia y de la delincuencia, control y represión del delito, rehabilitación y reinserción social, atención a víctimas y fortalecimiento de la institucionalidad de la seguridad pública.

Se está conformando el **Consejo Nacional de Seguridad Ciudadana**, integrado por representantes de distintos sectores sociales, como parte del Sistema Nacional de Seguridad Ciudadana que dirige el propio Presidente de la República.



POLICÍA COMUNITARIA CERCANA A LA POBLACIÓN

La Policía Comunitaria hace de los agentes policiales elementos que forman parte de la comunidad, se identifican con sus problemas y necesidades, y trabajan de la mano con la población para mejorar la seguridad en cada territorio.

Desde su lanzamiento el pasado 11 de agosto en la colonia Costa Rica de San Salvador, la Policía Comunitaria ha ido expandiéndose a otros municipios de la Zona Metropolitana y progresivamente se aplicará a nivel nacional.

90%
DE POLICÍAS

Capacitados para trabajar junto a la población como policías comunitarios.



FUERZA ARMADA CONTINÚA APOYO A TAREAS DE SEGURIDAD

Cerca de **6,700 soldados** colaboran con la PNC en labores de seguridad, como los patrullajes conjuntos en municipios con altos índices de violencia, la vigilancia del perímetro de los centros penales y de los puntos ciegos de las fronteras, así como el resguardo de los centros educativos en zonas de riesgo.

100 días gobernando para **CONSTRUIR ACUERDOS Y GOVERNABILIDAD**

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER



DIÁLOGO ABIERTO Y SINCERO

Construcción de acuerdos en cinco temas principales:

ECONOMÍA

SEGURIDAD

EDUCACIÓN

SALUD

SOSTENIBILIDAD

El diálogo es la expresión de un gobierno abierto, participativo y con una apuesta clara por el desarrollo para mejorar las condiciones de vida de la población, particularmente de los sectores marginados.

Este proceso es el eje central del gobierno del presidente Salvador Sánchez Cerén para **garantizar la gobernabilidad y la construcción de acuerdos** que pongan al país en la ruta del desarrollo humano y el crecimiento sostenible.

Se han sostenido reuniones con diversos sectores empresariales, organizaciones de trabajadores, partidos políticos, iglesias de todas las denominaciones, así como con los medios de comunicación.

En este proceso se cuenta con el apoyo técnico del **Programa de las Naciones Unidas para el Desarrollo (PNUD)** y de la **Organización de Estados Americanos (OEA)**.

100 días gobernando con **AUSTERIDAD**



El presidente Salvador Sánchez Cerén firmó el 2 de septiembre el Decreto Ejecutivo número 49 que contiene la Política de Ahorro y Austeridad del Sector Público 2014.

Estó permitirá la generación de ahorros para poder invertirlo en prioridades sociales a través de la administración honesta, eficiente y transparente del gasto público y la aplicación de criterios de austeridad y racionalidad.

Las medidas reducirán el déficit fiscal y contarán, a través del Ministerio de Hacienda y la Secretaría de Participación Ciudadana, Transparencia y Anticorrupción, de un mecanismo de seguimiento que garantizará su cumplimiento y la rendición de cuentas al país.

100 días gobernando por un NUEVO MODELO PRODUCTIVO

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

ATRACCIÓN DE INVERSIONES

Nombramiento del vice-presidente Oscar Ortiz como comisionado presidencial para la Promoción y Desarrollo de la Inversión Pública y Privada, a fin de coordinar los esfuerzos para la atracción de la inversión extranjera directa y el fortalecimiento de las inversiones ya existentes.

Ha dado acompañamiento a unas 25 nuevas inversiones en su fase de diseño y ejecución que juntas suman más de \$2 mil millones.

Entre estas inversiones figuran las empresas Aeroman, Kimberly

**\$2 MIL
MILLONES**

Nuevas inversiones a las que el gobierno ha dado acompañamiento en su fase de diseño y ejecución.

Clark, Banco Agrícola, Energías del Pacífico, Hanes Brands, proyecto El Encanto, Oppfilm, Microsoft El Salvador, entre otras.



Nueva autopista General José María Cañas

MODERNA OBRA VIAL

\$17 millones para la **autopista General José María Cañas**, 7,5 kilómetros que conectan a San Salvador con Santa Tecla.

Inauguración del puente San Antonio, en La Libertad, que beneficia a más de 36 mil personas, gracias a una inversión de \$1,9 millones.

Rehabilitación de vías en el Área Metropolitana, en las zonas cafetaleras y turísticas de la cordillera de El Bálsamo, así como en el Bajo Lempa y la zona norte, con la construcción de un paso multinivel en el desvío de Amayo, en Chalatenango.

El gobierno ha firmado con la cooperación japonesa un contrato de préstamo para financiar la construcción del Baipás de San Miguel.

Esta obra beneficiará a toda la zona oriental, mejorará el tráfico en la ciudad de San Miguel y facilitará el tránsito del transporte de carga que circula por la carretera Panamericana.

**\$122,6
MILLONES**
Para el **Baipás de San Miguel.**



**\$100
MILLONES**

Aprobados por el BID para apoyar con créditos a empresarios.

APOYO A MICROS, PEQUEÑAS Y MEDIANAS EMPRESAS

En estos primeros 100 días, el Presidente lanzó la **Política Nacional de Emprendimiento**, que busca propiciar la creación de nuevas empresas, brindando apoyo técnico, financiamiento y acceso a nuevos mercados.

También se rediseñó el portal de **Compras Públicas de El Salvador (COMPRASAL)** para facilitar a las micros y pequeñas empresas su participación en las licitaciones del Estado.

100 días gobernando para hacer COSECHAR LOS CAMPOS

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

ENTREGA DE TÍTULOS DE PROPIEDAD ES UN ACTO DE JUSTICIA

Para apoyar a las familias más pobres y continuar saldando la deuda histórica que se acarrea desde la Reforma Agraria, se cumplió con la meta de entregar **2.124 escrituras** a familias campesinas.



EL DESARROLLO AGRICOLA LLEGA A LAS ZONAS URBANAS Y PERIURBANAS

El gobierno apoyó a familias de las zonas urbanas y periurbanas para cultivar hortalizas, legumbres y granos básicos como parte de un novedoso plan que ayudará a mejorar la seguridad alimentaria y traer ingresos a la población que vive en condición de vulnerabilidad social.

En la primera fase se invierten \$400 mil en **8 municipios de los departamentos de San Salvador y La Libertad**. Posteriormente, se irá extendiendo al resto del país.

GOBIERNO COMBATE ESPECULACIÓN

El elevado precio del frijol fue provocado por la especulación de un pequeño grupo de empresarios que fija el precio de venta del grano en el mercado, quienes ya han sido denunciados ante la Fiscalía General de la República.

ENFRENTANDO LA SEQUÍA

\$15 millones para 73,800 paquetes de semilla de maíz, sorgo y fertilizantes con el objetivo de resembrar 74 mil manzanas de terreno y lograr una producción superior a los 3.6 millones de quintales de maíz y 240 mil quintales de sorgo en la siembra postrera.

fenómeno de la sequía, por lo que se ha contado con la información para actuar oportunamente y minimizar su impacto.

200 MIL
PAQUETES DE
SEMILLA DE FRIJOL

Para garantizar el **alimento a las familias salvadoreñas**.

El Ministerio de Medio Ambiente ha realizado un monitoreo permanente del



AYUDA A CAFICULTORES PARA COMBATIR LA ROYA

El Ministerio de Agricultura y Ganadería entregó agroquímicos e implementos para combatir la roya a más de **12 mil pequeños caficultores**, incluidas 26 cooperativas, con una inversión de 2.3 millones.

BANDESAL y el BFA cuentan con nuevas líneas de financiamiento para el sector caficulator, líneas de avío para la cosecha actual, refinanciamiento, control de roya y construcción de viveros.

100 días gobernando por el DESARROLLO LOGÍSTICO

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

\$6.3
MILLONES

Invertidos para mejorar los servicios a los usuarios y la seguridad aeronáutica en el Aeropuerto Internacional.

En menos de 100 días se lanzó la licitación internacional para que las empresas precalificadas presenten sus ofertas y se elija a la que administrará las operaciones del Puerto de la Unión Centroamericana.

El puerto está diseñado para manejar buques de hasta 300 metros de longitud y operar 750 mil contenedores por año. Es una de las terminales marítimas con mayor capacidad en la región centroamericana.

También continúa el proyecto de ampliación y modernización del Aeropuerto Internacional Monseñor Óscar Arnulfo Romero, por lo que el pasado 19 de agosto el Presidente inauguró cinco importantes obras de seguridad operativa y de mejoramiento de servicios al usuario, entre ellas, un nuevo Centro de Control Radar.



Nuevo Centro de Control Radar del Aeropuerto Internacional.



Lanzamiento de la licitación internacional para concesionar el Puerto de la Unión Centroamericana.

El gobierno salvadoreño acordó junto a Honduras y Nicaragua los programas para convertir al Golfo de Fonseca en una zona de **paz, seguridad y desarrollo sostenible**.

Los principales proyectos son la puesta en marcha de un ferri y un transbordador que navegarán entre los puertos de los tres países, la creación de una zona especial de desarrollo económico y la puesta en marcha de iniciativas de turismo sostenible.



**GOLFO DE FONSECA:
ZONA DE PAZ, SEGURIDAD
Y DESARROLLO SOSTENIBLE**

100 días gobernando con las COMUNIDADES

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER



FESTIVAL PARA EL BUEN VIVIR: UN ESPACIO DE CONVIVENCIA CIUDADANA

El Festival para el Buen Vivir se ha desarrollado en distintas comunidades para acercar a la población los servicios de las instituciones del Ejecutivo y propiciar salud y espacios de convivencia.

Este es un esfuerzo de la primera dama de la República, Margarita Villalta de Sánchez, junto a voluntarios comprometidos con el desarrollo de El Salvador.

A la fecha se han realizado seis festivales en diferentes comunidades, que han beneficiado a más de 7 mil personas con consultas médicas generales y de distintas especialidades, actividades recreativas, artísticas, culturales y deportivas, así como con acceso a productos agrícolas a bajo precio.

**En cinco años beneficiaremos
a comunidades de todo
El Salvador**



VIVIENDA Y HÁBITAT DIGNO ES UN DERECHO HUMANO

Más de 20 mil personas beneficiadas con el **cambio de pisos de tierra por pisos de cemento** en 28 municipios en pobreza extrema severa. Intervenidos **4,619 viviendas** de un total de 12 mil que incluye este plan.

El Presidente de la República entregó **177 viviendas** en la comunidad Santa Lucía, en San Julián, para beneficiar a familias afectadas por los terremotos de 2001, con una inversión de \$830 mil.

\$1,2 millones para la construcción de **388 viviendas para afectados por los terremotos** en Santiago de María, Usulután.

**\$17
MILLONES**

Créditos otorgados por el Fondo Social para la Vivienda a 1,125 familias, entre junio y julio pasados.



El desarrollo de El Salvador y de su gente ha sido el criterio que ha guiado la política exterior en los primeros 100 días de gobierno. La búsqueda de nuevos mercados para los productos y servicios salvadoreños ha sido una apuesta fundamental en la agenda del mandatario.

Las visitas realizadas a distintos países han servido para consolidar las relaciones y son muestra de la importancia que para este gobierno tiene la integración entre los pueblos.

El reforzamiento de las relaciones con Estados Unidos, uno de los principales socios comerciales y de cooperación del país, ha estado dentro de las prioridades del gobierno, en especial el trabajo para la firma del FOMILENIO II.

Las visitas del presidente de Taiwán, Ma Ying-jeou, y de los cancilleres de Venezuela y Ecuador han servido para fortalecer los programas de cooperación y reactivar las relaciones bilaterales.

POLÍTICA EXTERIOR SIN ATADURAS IDEOLÓGICAS

GARANTIZANDO LOS DERECHOS DE LA NIÑEZ MIGRANTE

Se atendió de forma oportuna y con un enfoque de derechos humanos la emergencia humanitaria por el incremento de niñas, niños y adolescentes migrantes no acompañados en Estados Unidos.

Los esfuerzos se han concentrado en garantizar los derechos y condiciones dignas a la niñez y adolescencia retenida por las autoridades estadounidenses, asegurarles el debido proceso legal y desestimular la migración irregular a través de la campaña de concientización "No arriesgues sus vidas".

El Presidente se reunió con los mandatarios de los países centroamericanos involucrados en este fenómeno y con el presidente de Estados Unidos, Barack Obama, con quien abogó por la garantía del respeto a los derechos de las niñas, niños y adolescentes migrantes, incluida la posibilidad de alcanzar la reunificación familiar.



PETROCARIBE: UN ACUERDO ENERGÉTICO JUSTO

Como parte de su política exterior basada en el beneficio del pueblo salvadoreño, el Presidente realizó una solicitud formal de ingreso a Petrocaribe, la cual fue aceptada de forma unánime por el Consejo Ministerial de dicho organismo de cooperación energética.

La adhesión a Petrocaribe representa para El Salvador la posibilidad de abastecimiento de recursos energéticos, ofreciendo una vía favorable, equitativa y justa.

100 días gobernando con la JUVENTUD

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

En Juventour 2014 participaron más de 100 mil jóvenes y por primera vez unas 200 organizaciones juveniles de todo el país realizaron un encuentro. En esta feria de oportunidades se ofertaron casi 3,000 plazas de trabajo.

JUVENTUD "FUERZA VITAL DE LA SOCIEDAD"

La juventud constituye el presente y el futuro de la nación, por ello una de las principales apuestas del gobierno es abrir espacios de participación donde su voz sea escuchada.

MÁS ESPACIOS DE RECREACIÓN Y APRENDIZAJE

El presidente Salvador Sánchez Cerén inauguró espacios para fomentar el deporte y el desarrollo integral de la juventud, como los **estadios de fútbol playa** ubicados en la Costa del Sol y en el Centro Recreativo de Apulo.

Gracias a la cooperación de Corea, la alcaldía de Ahuachapán y el INJUVE, se ha puesto en funcionamiento el **Centro Integral para la Prevención de la Violencia en la Juventud Vulnerable de Ahuachapán**, un lugar donde los jóvenes podrán recibir gratuitamente capacitaciones educativas y vocacionales, consejería y promoción del liderazgo juvenil.



100 días gobernando con la NIÑEZ Y ADOLESCENCIA

EL FUTURO DE EL SALVADOR

La primera dama de la República, Margarita Villalta de Sánchez, ha encabezado junto a la directora ejecutiva del ISNA, Elda Gladis Tobar, los esfuerzos del gobierno a favor del desarrollo de la niñez y la adolescencia.

Han sido múltiples las reuniones con instituciones del gobierno, organizaciones no gubernamentales nacionales e internacionales y organismos de cooperación con el objetivo de coordinar los esfuerzos a favor de la población más vulnerable del país.

Visitaron la Ciudad de los Niños, en Santa Ana; el Hogar del Niño San Vicente de Paúl, en San Jacinto, y el Museo Nacional de Antropología, en compañía de adolescentes del Centro de Inserción Social Femenino del ISNA.



100 días gobernando con las MUJERES

Una de las apuestas más importantes es la continuidad del proyecto Ciudad Mujer y la próxima inauguración de la sexta sede en El Divisadero, departamento de Morazán.

La sede de Ciudad Mujer Usulután graduó recientemente a 3.600 mujeres usuarias en 22 especialidades, como cocina internacional, alta costura, fabricación de calzado y reparación de computadoras, entre otras, para mejorar sus posibilidades de acceso al mercado laboral.

\$15,3 MILLONES PARA MUJERES EMPRESARIAS

UNA BANCA PARA LA MUJER

El Banco de Desarrollo de El Salvador (BANDESAL) beneficiará a unas **10 mil mujeres empresarias**, principalmente de la micro, pequeña y mediana empresa, con el programa Banca Mujer, que ofrecerá créditos a tasas de interés competitivas, garantías y asistencia técnica.

MUJERES AL FRENTE DE PLANTAS PASTEURIZADORAS DE LECHE

El gobierno está por poner en marcha la planta pasteurizadora de leche en Tecoluca, San Vicente, que será administrada por 45 mujeres. Esta es la primera de un total de siete que serán instaladas en apoyo al programa Vaso de Leche. Tres de las plantas serán operadas exclusivamente por mujeres.

APOYO A MUJERES INDÍGENAS Y CAMPESINAS



El ISTA creó la **Unidad de Género**, una oficina especial que atenderá a mujeres indígenas y campesinas. Se entregaron escrituras de propiedad a 865 mujeres, dando el respaldo jurídico que las acredita como legítimas dueñas de sus parcelas o lotes de vivienda.

100 días gobernando con PARTICIPACIÓN

GOBIERNO DE
EL SALVADOR
UNÁMONOS PARA CRECER

AMPLIA CONSULTA CIUDADANA DEL PLAN QUINQUENAL



Por primera vez en la historia del país se hará una amplia consulta con todos los sectores sociales y en los 14 departamentos sobre el Plan Quinquenal.

La consulta se lanzará en octubre y es un esfuerzo para hacer partícipe a la sociedad de las principales estrategias de desarrollo que el gobierno implementará.

El Ministerio de Salud ha puesto en marcha el Sistema de Humanización en el Trato con Participación Ciudadana.



ESPACIOS REALES PARA LA PARTICIPACIÓN

La Secretaría de Participación Ciudadana, Transparencia y Anticorrupción ha iniciado una consulta para definir el anteproyecto de Ley de Participación Ciudadana en la Gestión Pública que pronto será presentado a consideración de la Asamblea Legislativa.

Esta ley es parte del compromiso del Presidente de la República de gobernar de una forma cercana a la gente.

9 HOSPITALES

Cuentan con un mecanismo de control con participación ciudadana para humanizar los servicios que recibe la población.

100 días trabajando por la MEMORIA HISTÓRICA



El gobierno publicó el informe "De la Locura a la Esperanza. La guerra de 12 años en El Salvador", elaborado por la Comisión de la Verdad para El Salvador, que consignó las graves violaciones a los derechos humanos ocurridas en el marco del conflicto armado.



REPARACIÓN PARA LAS VÍCTIMAS

Como parte del compromiso con las víctimas de la guerra y la reconciliación de la nación, el Presidente conformó el Consejo Directivo del Programa de Reparación de Víctimas de Graves Violaciones a los Derechos Humanos Ocurridas en el Contexto del Conflicto Armado Interno.



GOBERNANDO DESDE LOS TERRITORIOS Y NO DESDE LOS ESCRITORIOS

Se ha puesto en marcha un espacio de comunicación directa con la ciudadanía: El programa **Gobernando con la Gente**.

Inaugurado el 28 de junio en la comunidad Las Palmas, de San Salvador, el programa se ha convertido en emblema de este gobierno, que es cercano a la gente, que escucha, que actúa y propicia la participación ciudadana.

Acompañado de sus funcionarios, el Presidente de la República conversa con representantes de las comunidades sobre sus principales problemáticas y un equipo de la Gobernación Departamental, apoyado por la Secretaría de Participación Ciudadana, Transparencia y Anticorrupción, da seguimiento a las demandas comunales para encontrar soluciones.



El presidente Salvador Sánchez Cerén no es un gobernante de escritorio, sino un luchador social que tiene en el centro de su proyecto de vida trabajar por las transformaciones que el país necesita para superar los problemas estructurales y lograr el desarrollo humano integral.

EN UNIDAD PODEMOS CONSTRUIR UN MEJOR EL SALVADOR

“Informar de manera transparente y oportuna debe ser una práctica constante de todo buen Gobierno. Al cumplir los primeros 100 días de mi gestión es inevitable que hagamos un recorrido por el camino que ya comenzamos a andar juntos, ciudadanía y Gobierno, para evaluar los resultados que hemos obtenido, analizar los obstáculos que ya tuvimos que enfrentar, y así **tener una idea clara del rumbo** que le estamos dando a las políticas públicas y de lo mucho que vamos a lograr en estos cinco años.

Seguimos trabajando por **un gobierno honesto, incluyente y ciudadano**. Estos primeros meses al frente del país nos han permitido contribuir decididamente en el fortalecimiento de este tiempo de verdadera democracia que hoy disfrutamos.

Ofrecemos a la nación un balance de las principales medidas que hemos implementado y que nos han colocado en la ruta correcta. Los salvadoreños y salvadoreñas **tenemos claro hacia dónde vamos**. Tenemos futuro. Mi deseo es que todo el pueblo salvadoreño, al conocer y valorar las acciones que el Gobierno de la República está realizando, pueda sentirse animado y comprometido a seguir avanzando”.

Profesor Salvador Sánchez Cerén
Presidente de la República de El Salvador.

100
DÍAS
CON LA **GENTE**